

ASISTIMOS AL PREESTRENO DE "LOS MILAGROS DEL CIELO", UNA PELÍCULA BASADA EN UNA HISTORIA REAL



Mateus Rodrigues asistió al preestreno de la película y nos avanza las claves de la misma

(PODCAST, 06/04/2016) El próximo 22 de abril se estrena en España ["Los Milagros del Cielo"](#), una película basada en una historia real basada en las memorias de Christy Beam acerca de la milagrosa recuperación de su hija, una niña que sufre una rara enfermedad intestinal. Todo el sufrimiento experimentado por Anna y su familia, durante el tiempo de la enfermedad, va a dar un vuelco a raíz de un grave accidente que, paradójicamente, traerá alivio a la situación.

Nuestro compañero Mateus Rodrigues, quien estuvo en ese pase, es el autor del excelente reportaje que les ofrecemos a continuación.

El próximo 22 de abril se estrena "Los Milagros del Cielo", una historia de fe

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 06 de Abril de 2016 00:00

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)

Noticia relacionada:

. ["Los milagros del Cielo", una historia de fe](#) (06/04/2016)